

Vos communes

TENCIN Le cross rassemble 400 coureurs



Le départ des courses des enfants.

C'est sous un soleil resplendissant, dans une ambiance de fête, que le cross de Tencin s'est déroulé ce dimanche.

Après des années de disette, le covid se faisant plus convaincant que la nécessité d'autoriser les compétitions de plein air, la grande messe des traileurs a convaincu plus de 400 personnes, adultes et enfants réunis. À l'organisation, une cinquantaine de bénévoles n'ont pas compté leur temps pour proposer le meilleur.

Martine Kholy, conseillère communautaire sports et loisirs pour le Département, présente à l'arrivée avec d'autres élus dont François Stéfani et les partenaires, ont salué cette étape sportive.

Il fallait être affûté pour parcourir les 9 ou 15 km des parcours, le terrain glissant et incroyablement sélectif ne laissant pas de place au hasard pour les 200 adultes. Clovis Dalban Moreynas sur le grand parcours et Sylvain Mugnier sur le petit parcours se sont imposés.

La fête s'est terminée avec les quatre courses enfants de 560 m à 2600 mètres. Les organisateurs, victimes de leur succès, ont dû décaler quelques départs pour satisfaire les inscrits de dernière minute.

Un chèque de 250 euros a été remis à l'association sauvegarde Isère pour la bonne cause.